



## La Usal inaugura El Salón de Claustros, que llevará el nombre de Lucía de Medrano

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presentará hoy la nueva nomenclatura del Salón de Claustros del edificio de las Escuelas Mayores, que pasará a llamarse desde ahora 'Lucía de Medrano'. En el acto el rector estará acompañado por Nieves Sanz Mulas, directora de la Unidad de Igualdad de la Universidad, y Sonsoles Fernández del Viso, miembro del grupo de trabajo 'Presencia invisible. Mujeres Ocultas'.